
   
 

 
ATA DA 1ª REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO, 

REALIZADA NO DIA 30 DE JANEIRO DE 2024. 

Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10 horas, em modo remoto, 1 

na plataforma do Microsoft Teams, teve início a 1ª (primeira) reunião da Comissão Própria de 2 

Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da Comissão Principal. 3 

Estiveram presentes à reunião Alessandra Cabral Nogueira Lima (presidente da CPA-Itabaiana), 4 

Álvaro Jaziel Aragão Silva (representante discente da CPA-Laranjeiras), Ana Figueiredo Maia 5 

(representante docente da CPA-CCET), Carlos Alves Rocha (representante técnico-administrativo 6 

da CPA-Laranjeiras), Celina de Jesus Reis (representante técnico-administrativa), Cristiane 7 

Alcântara de Jesus Santos (presidente CPA CCSA), Eduardo Keidin Sera (presidente), Luis 8 

Gustavo Figueiredo França (presidente CPA CCAA), Márcia Barbosa da Costa Guimarães 9 

(representante docente CPA-Laranjeiras), Marília Moreira Cavalcante (representante docente CPA-10 

Laranjeiras), Marluce de Souza Lopes (vice-presidente), Renato Rocha Mendes (presidente CPA 11 

CECH), Roney Gregory Santos Melo (representante discente), Sandra Aiache Menta (presidente 12 

CPA-Lagarto) e Tais Alexandre Antunes Paes (representante docente CPA CCSA)  – para tratarem 13 

da seguinte pauta: 1) informes; 2) calendário de reuniões 2024; 3) nova composição da CPA; 4) 14 

aprovação do relatório de autoavaliação; 5) ações da CPA. Eduardo iniciou a reunião agradecendo a 15 

participação das pessoas presentes, que contou, inclusive, com membros das CPAs Setoriais. Para a 16 

reunião, Eduardo projetou uma apresentação na tela do Teams. 1) informes: Eduardo e Marluce 17 

explanaram sobre as visitas in loco agendadas para os próximos períodos. Entre 05/02 a 07/02 a 18 

UFS passará por recredenciamento institucional (reunião com a CPA marcada para o dia 05, entre 19 

10:45 até 12h), entre 07/02 a 09/02 o curso de Letras – Espanhol (EaD) receberá visita (reunião com 20 

a CPA no dia 07, entre 14h e 15h), entre 04/03 e 06/03 dois cursos passarão por avaliação externa 21 

(Cinema e Audiovisual e Enfermagem/AJU), entre 11/03 a 13/03 o curso de Letras – Espanhol será 22 

avaliado e entre 18/03 a 20/03 será a vez do curso de Biblioteconomia (EaD). 2) calendário de 23 

reuniões: Eduardo apresentou, como proposta, as seguintes dadas: 30/01, 25/03, 27/05, 29/07, 24 

30/09, 25/11. Sem objeções, das datas foram aprovadas. 3) nova composição da CPA: Eduardo 25 

projetou a nova composição da CPA Principal, que posteriormente seria encaminhada para o 26 

Gabinete do Reitor para assinatura da Portaria. Além disso, também destacou as composições das 27 

CPAs Setoriais, em tela. 4) aprovação do relatório de autoavaliação 2023: primeiramente, 28 

Eduardo explicou que o prazo máximo para submissão do documento, no sistema e-MEC, vai até 29 

31 de março de 2024. Posteriormente, fez um breve resumo sobre os resultados (foram levantadas 30 

questões sobre a desvalorização do segmento inquerido e muitos relatos sobre assédio moral), 31 

informando sobre o levantamento do corpo técnico-administrativo e o encerramento do ciclo 32 

avaliativo. Destacou-se que a antecipação do documento foi pensado para já apresentar o Relatório 33 

à Comissão do INEP, responsável pelo recredenciamento da UFS. Sem ressalvas, ele foi aprovado. 34 

5) ações da CPA: Eduardo informou que a Portaria 1188, de 01/10/2021, expirou em outubro de 35 

2023. Ainda assim, Marluce complementou que a CPA deu continuidade às ações com realização 36 

de visitas aos Campi/Centros junto às CPAs Setoriais e NDEs, com o intuito de fortalecer a 37 

Comissão. Além disso, houve a impressão de diversos QR Codes, fixados nos murais e painéis da 38 

UFS, com direcionamento ao site institucional da CPA, que dá acesso a diversos documentos tais 39 

como atas aprovadas, Relatórios de Autoavaliação Institucionais, Portarias de nomeação e Relato 40 

Institucional. Para as ações futuras, Eduardo sugeriu que fossem pensadas ações contra o assédio 41 

moral, objeto de destaque no Relatório de Autoavaliação 2023 (módulo técnico-administrativo). 42 

Sandra entende que a UFS deveria ter mais ações de combate ao assédio moral e sugeriu uma 43 

conversa com a Ouvidoria sobre como ocorreria o fluxo de demandas do setor. Márcia sugere que 44 



   
 

 

se averiguem os locais em que haja maior concentração de relatos sobre o sentimento de 45 

desvalorização do corpo técnico-administrativo e buscar uma compreensão sobre os fatores que o 46 

ocasionam, além de entender que a CPA deve apresentar, à Comunidade Acadêmica, todos os 47 

canais de denúncia no intuito da pessoa denunciante se sentir amparada pela UFS. Eduardo também 48 

questionou como a Comissão poderia divulgar as próprias ações. Marluce e Álvaro concordaram 49 

que a fixação de cartazes seria interessante, além de também apresentar o papel da CPA. 50 

Finalmente, Eduardo se prontificou a conversar com a Ouvidora, além de se responsabilizar pela 51 

elaboração e divulgação dos cartazes pelos murais da UFS. Sem mais comentários e sem ressalvas, 52 

a reunião foi encerrada. Não havendo mais nada a tratar, eu, Eduardo Keidin Sera, lavro a presente 53 

ata. 54 


